

令和 2 年 9 月 30 日

保護者の皆様

大阪府立岬高等学校
校長 松野 良彦

令和 2 年度 文化祭に替えた学習発表会の実施について

秋色の候、皆様におかれましては、日ごろより本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染症拡大は収まる気配がない中、本校では生徒下校後に消毒を行うなど様々な対策を行うことでこれまで発症者を一人も出すことなく教育活動を継続することができております。

しかしながら今年度は修学旅行をはじめ体育祭など主要な学校行事を見合わせる状況となっておりますことにつきましては誠に遺憾でございます。

文化祭につきましても検討を重ねてまいりましたが、規模を縮小し「学習発表会」として実施するとともに、感染症予防を考慮し在校生のみが参加する形態で実施することといたしました。

保護者の皆様をはじめ、地域の皆様や卒業生にもご来場いただけない形態で実施することとなり心苦しい限りですが、ご理解いただけますようお願い申し上げます。

【昨年度との変更点】

1. 名称の変更
規模を縮小し、文化祭を学習発表会として実施する。
2. 非公開での実施
保護者の方、卒業生の方にご来場いただくことができません。

以上